
Compte rendu réunion 12/02/2022 – « Domazane » 

Comités de quartier Livron-sur-Drôme 

 

 

Compte rendu du Comité de quartier du 12/01/22 – « Domazane » 

Locaux d’Acadia (Ancienne Ecole) 
 
Présents : 13 habitants, Francis FAYARD, Maire, Jean-François FAURE, Adjoint aux travaux, Marie-
Christine GEAY, Conseillère au développement des services aux séniors et service d'aides à domicile. 
 
REPONSES AUX PRECEDENTES DOLEANCES : 
CANAUX : entretien, sec (arrivée canal du Moulin - Bompart) : Réponse faite par la DDT, il n’y aura 
plus d'apport d'eau dans ces fossés, les prélèvements d’eau dans la Drôme étant très règlementés. 
CHEMINS COMMUNAUX : entretiens non fait ex : 1190 chemin de Volte, pas de passage de 
l'épareuse FOSSES : curage … et problématique quand inondation (évacuation) >  réalisé par ST, 
programmation prévue : printemps/été pour sécurité et hiver débroussaillage. 
CIRCULATION : vers chez M. Echevin, les grands arbres cachent la visibilité au carrefour et des 
vitesses excessives sont rapportées, la demande de taillage est faite et réalisée, le marquage au sol 
en prévision (priorité sur certains secteurs), la pose de miroir est fortement déconseillée ou 
interdite (appréhension des vitesses …). Un habitant demande un compte-rendu du radar 
pédagogique, il sera demandé pour le prochain comité de quartier. > seulement une partie réalisée et 
une nouvelle demande sera faite au propriétaire pour finir sa taille. Le marquage au sol a été fait, au 
vu de la saison, de façon basique, un nouveau marquage plus résistant sera fait aux beaux jours. 
PONT SNCF : sous le pont sncf (L'Hermier/Montgros), la route est souvent inondée ou le passage 
est difficile et les barrières ne sont pas mises systématiquement …, l’installation d’une pompe de 
relevage coûterait 35 000 € et il y a une habitation entre les voies (chemin sous le pont, accès unique), 
limitant la fermeture des barrières. > soumis au prochain budget. 
 
CADRE DE VIE 
PROJET TOURISTIQUE : ce n’est pas pour le quartier, cela va engendrer des nuisances (circulation, 
stationnement …), le quartier souhaiterait se réapproprier le lieu ou y avoir une salle. Il s’agit plutôt 
d’un projet à destination des cyclistes (viarhona), l’ébauche du projet touristique sera présenté 
rapidement, le quartier souhaiterait se réapproprier … local de stockage (asso ?) > M. FAYARD a 
présenté l’ébauche du projet et demandé des propositions du comité de quartier, un groupe de travail 
du comité doit se mettre en place. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Comités de quartier Livron-sur-Drôme 

NOUVELLES DOLEANCES  
 
Il est demandé un changement de jour et d’horaire de la réunion : ce sera le jeudi à 19h00  
 
TOUT A L’EGOUT : 2 habitants demandent le raccordement  
STOP A LA MASETTE : nous allons voir ce qui est envisageable ou pas lors d’une prochaine visite de 
terrain 
AMENAGEMENT LOGE/SALLE 
CAMERA AUX POUBELLES : mauvais usages, incivilités > un système de caméra mobile est envisagé 
DERATISATION : intervention mensuelle contre auparavant 2 fois par an mais il ne faut pas que les 
boites soient retirées !  
CHEMIN DE SAINTE LAUZE : ECLAIRAGE demande d’un habitant, avis non partagé par tous. SENS 
UNIQUE. 
RALENTISSEURS : hors agglomération, cela est impossible. 
CHEMIN DES BUIS : aménagement voirie et trottoirs, ralentisseurs 
FIBRE : programmation par ADN, elle devrait arriver en 2022 (poche nord) et 2023 (poche sud). 
NUISANCES : évacuations de l’eau sur chemin (chemin de la Drôme à vérifier), passage de quads, 
divagation de chiens > une visite individuelle de terrain sera organisée un dimanche matin 
DIFFUSION DES COMPTES RENDUS : au moins 3 semaines avant le comité suivant 
 
DIVERS 
 
PROCHAIN COMITE DE QUARTIER : JEUDI 14 AVRIL 2022 à 19h, dans les locaux d’Acadia. 
 


